
 

 

 

MINUTA DE TRABAJO DE LA REUNION DE  LA COMISION DE 

DESARROLLO SOCIAL 

EN LA SALA DE JUNTAS DEL H. CUERPO DE REGIDORES, EL DIA VIERNES  11  DE MARZO   DE 2011 SE REUNIERON 

LOS C. REGIDORES VICTOR MARIO VALENCIA CARRASCO EN SU CARÁCTER DE COORDINADOR, LA C. REGIDORA 

EMMA IDALIA DIAZ GUTIERREZ EN SU CARÁCTER DE SECRETARIA Y LA REGIDORA  JOSEFINA SANCHEZ MORENO 

COMO VOCAL DE LA COMISION, ASISTIDOS POR EL LIC. NICOLAS JURADO ARREDONDO COMO ASESOR DE LA 

FRACCION EDILICIA DEL P.R.I., TOMANDO LOS SIGUIENTES ACUERDOS: 

  

LA DIRECCIÓN GENERAL DE DESARROLLO SOCIAL CON EL OBJETIVO DE PREVENIR 

EL CONTAGIO DE INFLUENZA ENTRE LOS JUARENSES EXTENDIÓ LA CAMPAÑA DE 

VACUNACIÓN EL DÍA DE AYER HASTA ESTE SÁBADO, HASTA EL MOMENTO SON 889 

BENEFICIADOS.  

EL DIRECTOR DE ENLACE COMUNITARIO Y SALUD EXPRESÓ QUE “HASTA EL 

MOMENTO EN ESTA DEPENDENCIA MUNICIPAL SE HA APLICADO MAYOR NÚMERO DE 

DOSIS YA QUE POR DÍA ALREDEDOR DE 60 PERSONAS ASISTEN A APLICARSE LA 

VACUNA, COMO PREVENCIÓN”. 

TAMBIÉN EXPRESÓ QUE ES POSITIVA LA RESPUESTA QUE HA DADO LA 

CIUDADANÍA TRAS LA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN Y SOBRE TODO ANTE LOS CASOS 

POSITIVOS QUE SE HAN REPORTADO DE INFLUENZA, “HAY DIFERENTES MÓDULOS EN 

LA CIUDAD EN DONDE LA GENTE PUEDE IR A VACUNARSE, PERO EN ESTA DIRECCIÓN ES 

UN NÚMERO CONSIDERABLE DE PERSONAS BENEFICIADAS”. 

REITERÓ QUE LA CAMPAÑA DE VACUNACIÓN SE LLEVA A CABO CON EL APOYO 

DE LA SECRETARIA DE SALUD DEL ESTADO QUIEN BRINDA LAS VACUNAS PARA CUIDAR 

LA SALUD Y APOYAR LA ECONOMÍA DE LOS FRONTERIZOS. 

 

SE DIO A CONOCER QUE SE VACUNA EN UN HORARIO DE OCHO DE LA MAÑANA A 



TRES DE LA TARDE, “SE EXTENDIÓ EL SERVICIO YA QUE SE OBTUVO RESPUESTA 

POSITIVA Y SOBRE TODO PORQUE SE PRETENDE BENEFICIAR AL MAYOR NÚMERO DE 

PERSONAS, INICIAMOS NUEVAMENTE EL DÍA DE AYER, HOY JUEVES, EL VIERNES Y 

FINALIZAREMOS EL SÁBADO EN LA AUDIENCIA PÚBLICA”.  

BRINDÓ LAS MEDIDAS DE SEGURIDAD Y DE PREVENCIÓN QUE SIEMPRE SE HAN 

MANEJADO COMO LO ES; EL LAVADO DE MANOS, CUBRIRSE CORRECTAMENTE EN CASO 

DE DESTORNUDO FRENTE A LA GENTE Y LO MÁS IMPORTANTE ACUDIR A LOS CENTROS 

DE SALUD PARA EVITAR PROBLEMAS SERIOS. 

POR ÚLTIMO INVITÓ A LOS CIUDADANOS PARA QUE SE ACERQUEN A 

DESARROLLO SOCIAL Y SE APLIQUEN LA VACUNA CON EL FIN DE PREVENIR EL 

CONTAGIO DEL VIRUS. 

 

 

 
 

NO HABIENDO MAS ASUNTOS QUE TRATAR SE DA POR TERMINADA LA REUNION, HACIENDO UN COMPROMISO DE 

REVISAR LAS DIFERENTES PARTIDAS PRESUPUESTALES. 

 


